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Signature convention Femasaura 

 

Signature par Sophie 

 

Point Clara Breuil 

 

Demander en toute candeur pourquoi on n’est pas dans le SMH, pourquoi ? Maison de quartier : 

pourquoi pas de mot dans le SMH ? Gaelle Cherlain   

MDQ Péri : pourquoi on n’est pas contacté ? 

 

Amené le fait que des équipes de St Martin d’Hères, écoles, collèges : la SPVA 

 

Contacter Nathalie Picaretta : nathalie.piccarreta@saintmartindheres.fr 

 

Le spva vient clôturer une grosse action en parternariat avec écoles, collèges, crèches, 

bibliothèques… Comment obtenir de la visibilité pour les années prochaines ? 

 

Entrée de Leslie Marsal 

 

Validée à l’unanimité sans période d’observation. 

 

Dates : 

Petite plénière : 10/09 13h-15h /// 16/11 13h-15h // 9/12 13h-15h 

Conseil de Gérance : 17/09  13h30 – 15h30 (définir le lieu) /// 12/10 13h30-15h30 /// 9/11 13h30 – 

15h30 /// 14/12 13h30 – 15h30 

 

Psy en MSP 

L’agecsa n’accepte plus finalement d’embaucher doit donc gérer le recrutement. Sylvie pas dispo 

pour ce projet. Problème de plus pour les locaux : potentielle mardi matin et mercredi après-midi à 

la grande ramée ainsi que le lundi matin au Rep’hères. Demander à tous les professionnels s’ils ont 

des dispo 1 ou 2 jour par semaine ! 

 

 

Convention avec Sylvie 

faire une convention pour sa participation aux ateliers cliniques ! 

Est-ce qu’on continue à lui adresser des patients dans le cadre du forfait psy ? 

 

Verbaliser que c’est dérogatoire, exceptionnel, pas de renouvellement tacite, à expliciter dans la 

convention. “on continue de travailler car on est en difficulté sur le nombre de pros, d’où la 

dérogation. Mais si demain une embauche ou installagtion massive de psy, ils seront prioritaires”. 

 

Préparation séminaire 

 

mailto:nathalie.piccarreta@saintmartindheres.fr


lien psip cpts 

optimisation communication 

pistes d’évolution 

 

Faut-il relancer la discussion de la permanence des soins des MG le samedi matin ? Dans le cadre 

de la CPTS il y a une réflexion à avoir sur l’organisation de l’accès aux SNP donc dans l’idéal on 

pourrait espérer avoiri 1 MG du Pôle + 1 MG hors Pôle + 1 MG d’Eybens en permanence… 

 

QU’est-ce que la permanence des soins dans le PSIP VS la CPTS 

 

 


